

「旧松上小学校跡地を活用した新病院の開設に関する説明会」 いただいたご意見・ご質問(要旨)

平成26年5月28日、旧松上小学校体育館において「旧松上小学校跡地を活用した新病院の開設に関する説明会」を開催しました。

当日いただいたご意見・ご質問と回答の要旨は以下のとおりです。

No.	ご意見・ご質問	回答
1	病院を作るに当たって、これまでの経過などの情報が少なすぎる。もっと早く情報を流して欲しい。また、いつでも情報が見られるようにしてほしい。	今後も地域への情報提供に努め、いただいたご意見を十分に検討しながら進めていきます。また、区のホームページにも随時掲載していきます。
2	診療科目に小児科が入っていない。	開設時に小児科の設置は難しいですが、他の医療機関に紹介するといった連携体制を構築するなど、対応に努めます。また、病院の拡大に伴い、小児科の設置を検討します。
3	24時間365日断らない医療というが、明芳会が運営する新葛飾病院で救急受入を断られた人がいる。そのようなことがないようにしてほしい。	ご指摘は真摯に受け止め、改善していきます。
4	明芳会が選定された評価方法を詳細に説明してほしい。選定の責任の所在はどこにあるのか。	医療関係者・地域代表・行政代表で組織した選定委員会を設置し、応募いただいた法人の経営状況や実績、提案された医療機能や人材確保策、資金計画などについて審査を行い、明芳会が最優秀提案者として選定されました。本プロジェクトは葛飾区の責任で行っています。 ☞明芳会の事業提案内容の概要は、以下のページでご覧いただけます。 http://www.city.katsushika.lg.jp/56/18833/020314.html
5	救急車の進入経路を教えてください。	現段階では決まっていません。今後、消防署の要望などを踏まえ決定します。
6	救急車のサイレンを近隣では鳴らさないでほしい。	道路交通法で定められているので、サイレンを止めることはできませんが、必要最小限の音量に落とすなど対応できるところは検討していきます。サイレンは、住民の方、一般車両の方、通行人の方の安全を守るためにも必要なものですので、どうかご理解ください。
7	校舎等解体工事及び病院建設工事の費用と、費用負担元を教えてください。建設費の高騰等により開設が遅れるのが心配である。	解体工事は区が行い、費用は約1億7千万円です。病院建設工事は、費用負担を含め明芳会が行いますが、設計が固まっていないので、現時点でどのくらいの費用がかかるかは不明です。資材の高騰なども計画にしっかり反映させ、予定どおりのスケジュールとなるよう打合せしながら進めていきます。

No.	ご意見・ご質問	回答
8	説明資料に載っている10の診療科目は開設時にすべて行うことができるのか。	開設時にはすべての診療科目を設置します。
9	要望を受け入れる窓口を常設してほしい。	本プロジェクトに関する窓口は、区の政策企画課特命担当(電話 5654-8142)です。
10	新病院ではどのくらいの人数を診察できるのか。	開設時には、外来で1日500~600人程度を想定しています。 待ち時間がどのくらいかは現時点での予想は難しいですが、できるだけ少なくなるような取組みを検討します。
11	区の土地に病院を誘致することで、区に何かメリットはあるのか。病院を儲けさせるだけではないか。	病院が少なく救急対応ができる病院がない区南部地域に病院を誘致することで、区内の医療環境を向上させ、区民の皆さんに安心して暮らしてもらえんということが、区にとって最大のメリットです。 また、土地は有償で貸すこととしています。
12	医療体制は一次救急指定医療機関・二次救急指定医療機関・三次救急指定医療機関のどれになるのか。	二次救急対応を行います。
13	新病院の救急受入範囲は、どこの地域からになるのか。	救急隊から要請があったものについては、地域に関係なく受け入れます。
14	新小岩地域の人口に対する救急車と救急隊の数が少ない。本田消防署の救急対応をできるだけ早くしてほしい。	東京消防庁内に迅速な対応を検討する委員会を設置したり、救急隊員の養成や救急車を増やすなど、救急隊が早く到着できる体制の整備に努めています。
15	病院で不快な対応をされた場合、区から行政指導はできないのか。	病院への行政指導の権限は東京都にあります。プロジェクトとして葛飾区もできる限り対応していきます。
16	病院ができることを大いに期待しています。病院側の誠意を信頼し、病院ができるのを待っています。	今後も地域への情報提供に努め、いただいたご意見を十分に検討しながら進めていきます。
17	説明会で出た要望や問題点などを検討し、今後も実施に向かって頑張ってください。	
18	もう少し具体的な内容が聞けるかと思いました。これからの報告会に期待します。	
19	生活保護を受けていたり、認知症であっても入院できるのか。その病床数はいくつか。	生活保護を受給されている方や、認知症の方も入院できます。特に病床数の定めはありません。
20	脳外科(脳神経外科)を設置してほしい。	開設時の脳外科(脳神経外科)の設置について検討していきます。
21	眼科を設置してほしい。	開設時の設置は難しいですが、病院の拡大に伴い検討します。

No.	ご意見・ご質問	回答
22	明芳会の組織について説明してほしい。	明芳会はIMS(イムス)グループの中心を担っている医療法人です。 明芳会としては、首都圏(東京都、神奈川県、千葉県、埼玉県)に13病院、8診療所、3つの介護老人保健施設、その他看護専門学校や訪問看護ステーション、居宅介護支援事業所等を運営しています。
23	今後も説明会を開催してほしい。	今後、解体工事や病院建設工事に関する説明会、病院の医療機能や設備に関する説明会を開催する予定です。
24	解体工事の際、振動や騒音の対策など、近隣の住民や施設へ配慮してほしい。	可能な限り振動・騒音を抑えて解体工事を進めます。
25	24時間体制の中で、医師や看護師などの医療スタッフを確保できるのか。	新病院の規模、機能に応じた人員確保や、医療体制の構築に努めます。
26	通路の場所など、設計のガイドラインを早く示してほしい。	準備が整い次第、説明会の開催を予定しています。
27	新小岩地域は液状化の危険性がある。災害時の近隣住民の避難スペースを用意してほしい。	災害時に本来の医療機能を維持したうえで、避難スペースの確保が可能かどうか検討します。
28	旧心障会館を同時に解体するのはなぜか。	旧心身障害者福社会館は、平成17年3月に施設の利用を止め、閉鎖しています。 旧松上小学校跡地に隣接する公共施設及び周辺公共施設の再整備用地として活用するため解体します。